

わくわくだより ～大阪市旭校～

4月 4月末まで紹介キャンペーン実施中！！

日曜日	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
	1日	2日	3日	4日 春教室 スクール	5日	6日
7日	8日	9日	10日	11日 スクール	12日	13日
14日	15日	16日	17日	18日 スクール	19日	20日 わくわく イベント
21日	22日	23日	24日	25日 スクール 年少～年長振替	26日	27日
28日	29日	30日	4月より新学年でご参加ください。 年少～年長 15：30～16：30 小学生 16:45～18:00			

5月

日曜日	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
5月より夏時間開催！！ 年少～年長コース15：30～16：30 小学生コース16：45～18：30			1日	2日 スクール	3日 憲法記念日	4日 みどりの日
5日 こどもの日	6日 振替休日	7日	8日	9日 スクール	10日	11日 イベント 旭校
12日	13日	14日	15日	16日 スクール	17日	18日
19日	20日	21日	22日	23日 振替 スクール	24日	25日 わくわく イベント
26日	27日	28日	29日	30日 6月梅雨 休み分振替	31日 ≪先に 振替させていただきます！	

5/11 (土)

大阪市旭校イベント【親子サッカー大会】
場所：旭運動場 時間17：20～18：40
絶対に負けられない戦いがそこにはある！親VS子の対決！
参加費¥1,500/親子

わくわくサッカー学校公式
Instagram
Instagramのストーリーズ！
毎日更新！
スクールの様子を配信しております！



ステップアップ用Instagram
ステップ1～
説明・動画を見ることができます！



@WAKUWAKU_STEPUP

スクール時間・場所

場所：旭運動場

[毎週木曜日]

4月

○年少～年長コース 月3回

15：30～16：30

○小学生コース 月4回

16：45～18：00

5月～9月

○年少～年長コース 月3回

15：30～16：30

○小学生コース 月3回

16：45～18：30

4/4 (木)

春休みサッカー教室

場所：旭運動場

○ドリブルフェイントコース

9：00～10：30

○試合たっぷりコース

10：45～12：15

4/20 (土)

場所：豊中市

服部緑地スポーツ広場A

(午前) 振替スクール

年少～年長9：00～10：00

1～3年生10：20～11：20

4～6年生11：40～12：40

(午後)

ブラジルゲーム大会

14：00～16：00

※午前中から参加OKです！

Jリーグ開幕！

Ola！いとうコーチです！2/23楽しみにしていたJリーグが開幕しました！毎週末JリーグTV観戦を楽しんでいます！

J1だけに留まらずJ2・J3も観戦します！J1～J3全てすでに全勝のチームが無く、混戦が予想されますね。。。

J1は、どこが優勝すると思いますか？昨年優勝したヴィッセル神戸？！それとも現在首位J2からの昇格組

町田ゼルビアでしょうか？！私は、サンフレッチェ広島を推しています！昨年から引き続き指揮をとるスキッベ監督の

アグレッシブな守備と相手DF陣裏への攻撃の質が高い！その戦術に合った選手を補強できたのも推す理由の一つです！

それぞれのチームには色があります。GKも攻撃に参加し、ショートパスをたくさん使い、お客さんを楽しませてくれる

サッカーをするチーム！まずは負けない事を考え、自陣でのパスを極力減らし、ロングボールを多用するチーム！

良い悪いはなく、好みですね！推しのチームがあると楽しく観戦できますので是非観戦してみてください！

あと、ファンタジーサッカーと言う無料のネットゲームがあります。実在する選手を取り、実際の試合が反映され

良い成績を出すと高いポイントがもらえるというゲームなのですが、おもしろいのでオススメです！

いとうチームは大阪府で登録しているので、是非一緒に楽しみましょう！

ちなみに今年の2月末までわくわくでコーチをしてきていた澤崎凌大コーチがFC大阪に選手として加入しています！

アルビレックス新潟の11番太田修介選手は山梨時代のいとうの教え子です！

2選手の応援ぜひぜひよろしくお願いたします！！

2月の心の成長プログラム

小学生コースで実施しています！
筆者：伊藤

テーマは「自立性とコミュニケーション」

自立性はこれまでの継続として、トレーニングや試合のルールを自分達で決める。

それと共に2月は新たに「コートを自分達で作る」を行いました。

コミュニケーションは、2月は新たにプレー中のコミュニケーションにフォーカスしました。

プレーしながら自分の意思を伝える、仲間の声を聞く、それに対してリアクションをする。

プレー中は言葉だけでなく、パスを出して欲しい時に手を挙げるなど体を使ったコミュニケーションもあります。

最初はボールコントロールや相手からのプレッシャーにいっぱいいっぱい、周りを観てコミュニケーションを

取るのが難しそうでした。しかし、時間の経過と共にコミュニケーションを取ろうとする意識が周りを観る事に繋が

コミュニケーションの回数が増え、パスが上手く繋がったり、良い連携がたくさん生まれました！

プレー中のコミュニケーションの重要性を感じられた良い時間となりました！